

大溝小学校の教育目標：「互いの考えや思いを進んで聴き合う子どもの育成」



むぎた

大木町立大溝小学校
三瀧郡大木町前牟田 735
TEL32-1114 FAX32-1185
Email:oomizosyo@kumin.ne.jp

学校だより No. 13 令和3年 11月 1日 校長 荒巻 隆子

あきらめず 最後まで 協力し合い

楽しんだ 運動会！！



各ブロック代表の誓いの言葉

10月23日(土)は、晴天に恵まれ運動会が行われました。新型コロナウイルス感染防止のために観覧人数を制限し、縮小した運動会になりました。しかし、子ども達は、限られた種目や制限された方法で練習を行い、その成果を精一杯発揮することができました。6年生は、小学校最後の運動会で、最上級生としての態度や力を下級生に示すことができた有意義な行事でした。

P T Aの方々には、感染予防対策や駐車場のお世話、運動会後の片付け、運動場、大溝校区のゴミ拾いや草取りなどご協力いただき有りがとうございました。運動会を通して大溝小学校にたいする温かな思いが大きく膨らんだようです。



運動会閉会の言葉

今回の「学校だより」は写真が多いので大溝小保護者 classroom でご覧下さい。

“あきらめないぞ 最後まで 協力し合い 楽しもう”

運動会スローガンを達成するために、各競技頑張る姿が見られました。



低学年表現：君のヒーロー！



3年生表現：三代目
大溝 SOUL BROTHERS



4学年表現：コロナに負けるな！！
ネガティブファイター



5学年表現：Together～ともに～



6学年表現：結～友と紡ぐ思い出～



1・6ブロック競技：だるまはこび

“あいさつ大使” 平岡先生来校

10月20日(水)の登校時にあいさつ大使の平岡先生が、本校2度目のあいさつ運動に来校されました。

あいさつする前に必ず立ち止まるように指導され、子ども達に対して「笑顔！スマイル！」や「第1回目の6月より声が出るようになったね。」「あいさつを自分からする人が増えたね。」と言って声掛けをしていただきました。

心に届くあいさつをしていきたいです。



「学校だより」についてのご意見・ご感想がありましたら、学校までよろしくお願ひします。